

Ein Berner Spital ohne Spitalatmosphäre

Die Spezialklinik für Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie befindet sich im Spiegelquartier, auf einer Anhöhe mit Blick auf die schöne Altstadt von Bern, und bietet das gesamte Leistungsspektrum für mehr Schönheit und Wohlbefinden an.

Hier an diesem idyllischen Standort im Grünen logierte einst Fürstin Gracia Patricia von Monaco (Grace Kelly). In der 1919 erbauten Jugendstilvilla ist heute innovativste Medizintechnik vereint mit stilvollem Interieur. Im modernen Anbau verfügt die Klinik über zwei Hightech-Operationssäle mit Laminar-Flow-Lüftung und vollvernetztem Monitoring. In den oberen Räumen hat das Haus den ursprünglichen Charme und das Ambiente einer eleganten Residence bewahrt.

Das höchste Anliegen der Klinik im Spiegel ist, dass alle Klienten sich wohlfühlen und dass ihren Wünschen und Vorstellungen auf bestmögliche Weise entsprochen werden. Das freundliche, motivierte und kompetente Team betreut auf persönliche und diskrete Weise. Das familiäre Ambiente und die professionelle Begleitung ist das, was die Klinik im Spiegel bietet und was die Klienten auch sehr zu schätzen wissen. Sowohl Frauen als auch viele Männer wenden sich vertrauensvoll an die erfahrenen Chirurgen und profitieren davon, dass hier alles unter einem Dach stattfindet

Expertise gepaart mit grossem Einfühlungsvermögen

Unter diesem kompetenten Dach befindet sich auch Frau Dr. med. Hyunju Kim Haemmig. Sie ist Fachärztin für Plastische-, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie und bietet das gesamte Spektrum der Plastischen Chirurgie an, mit Schwerpunkt Brustchirurgie und Body Contouring. «Als Mutter von zwei



Klinik im Spiegel in Bern



Dr. Hyunju Kim Haemmig berät Patientinnen in der Klinik im Spiegel.

Kindern kann ich sehr gut nachvollziehen, dass Frauen nach einer Geburt ihren Körper wieder in Form bringen wollen. Schlechtes Bindegewebe mit starken Gewichtsschwankungen während der Schwangerschaft kann den Bauch oder die Brüste durchaus in Mitleidenschaft ziehen. Dann nützt leider auch ein straffes Sportprogramm nichts mehr.»

Dabei geht sie mit viel Einfühlungsvermögen und Fingerspitzengefühl auf die Wünsche der Patienten ein. «Ich kann mir vorstellen, dass für eine Frau die Hemmschwelle etwas niedriger sein kann, sich einer Frau anzuvertrauen. Gerade was die Intim- oder Brustchirurgie betrifft. Aber Männer sind natürlich auch jederzeit herzlich willkommen.» Bei ihnen seien störende und hartnäckige Fettpolster, mal eine Männerbrust oder auch Hängelider ein Thema, so die Fachärztin.

Präventiv gegen das Altern

Über die Schönheitsbehandlungen ohne chirurgischen Eingriff meint Dr. Kim: «Mit ein wenig Unterstützung durch Botulinumtoxin und Hyaluronsäure lassen sich Alterserscheinungen mildern; bei längerfristiger Anwendung wirkt es sogar präventiv und der Alterungsprozess kann sichtbar hinausgezögert werden. Entscheidend ist das Mass, wie so oft im Leben. Die Natürlichkeit beizu-

behalten ist das höchste Ziel. Immer etwas dranbleiben, dann kommt es gut!»

Die Klinik im Spiegel bietet den optimalen Rahmen für das gesamte Spektrum der ästhetischen Behandlungen an – von der kleinen Faltenkorrektur bis zum mehrtägigen Klinikaufenthalt. Geleitet wird die Referenzklinik für Ästhetische und Plastische Chirurgie von Dr. med. Andreas Tschopp. Sein Leitmotiv lautet: «Mit der Ästhetischen Chirurgie kann ein lang gehegter Wunsch nach natürlichem und harmonischem Erscheinungsbild durch einen sinnvollen Eingriff erfüllt werden.»



KONTAKT

Dr. Hyunju Kim Haemmig
Klinik im Spiegel
Bellevuestrasse 15 · 3095 Spiegel b. Bern
T: +41 (0)31 970 30 70
E: info@klinikimspiegel.ch
www.klinikimspiegel.ch